Le Ciné-Club Jacques Becker

(association loi de 1901) est né à Pontarlier en 1960 à l'initiative d'une poignée de passionnés de cinéma dont Pierre Blondeau, Président de l'association jusqu'en 2012. Sa première séance a eu lieu en décembre 1960 au Cinéma Olympia où les séances se sont déroulées jusqu'en 1979 avant d'être accueillies au Théâtre Bernard Blier (340 places).



L'association, qui compte près d'une vingtaine de bénévoles et une salariée, décline son activité en trois volets:

DES SÉANCES HEBDOMADAIRES DE CINÉ-CLUB

Projection d'une quarantaine de films par saison (de septembre à juin) le mardi soir à 18h30 et à 20h45.



CINÉOPEN

UN FESTIVAL CINÉOPEN

Créé en 2021, le festival prend la suite de Cinéma au féminin (2019 – 2020), des Traversées (2016 – 2018) et des Rencontres Internationales de Cinéma de Pontarlier (1961 – 2015). Le Festival de cinéma d'animation de Pontarlier, créé en 2004, a été intégré au Cinéopen.

Cinéopen propose, en correspondance avec les manifestations initiées lors des précédentes éditions, trois sections thématiques :

- · Une section cinéma d'animation
- · Une section cinéma au féminin
- Une section pays à l'honneur

Cinéopen se déroule chaque année sur la deuxième quinzaine d'octobre. Plus d'une soixantaine de courts et longs métrages y sont présentés, dont une vingtaine de courts métrages dans le cadre de la compétition internationale de courts métrages de cinéma d'animation, et des rencontres avec des professionnels du cinéma sont proposées au public.

L'ÉDUCATION À L'IMAGE

Depuis de nombreuses années, l'association a développé des actions d'éducation à l'image pour le jeune public (en milieu scolaire ou hors cadre scolaire) et les publics éloignés d'un accès à la culture que ce soit pour des raisons physiques, psychologiques ou sociologiques. Ces actions ont été intensifiées avec l'ouverture par l'association, en janvier 2017, d'un lieu d'exposition en lien avec le cinéma et l'image, L'ATELIER MAGIQUE, MAISON DU CINÉMA ET DE L'IMAGE. Ce lieu a fermé ses portes fin décembre 2018 en raison de charges de fonctionnement trop lourdes à assumer seul. Quant à l'Éducation à l'image des partenariats sont maintenus avec quatre lycées et collèges de Pontarlier pour des interventions utiles auprès des élèves, en sollicitant des bénévoles du Ciné-Club ou des intervenants de compétence indemnisés par l'association.



Le Ciné-Club Jacques Becker propose de nouvelles prestations mécénat et sponsoring.

Notre association, fortement implantée dans la vie culturelle et économique locale, souhaite contribuer avec vous au dynamisme et à la diversité du Haut-Doubs. Pour cela nous sommes heureux de mettre à votre service notre activité culturelle pour vous offrir une visibilité supplémentaire.

MÉCÉNAT

Sans contrepartie publicitaire

À partir de 200 €/an

Défiscalisé à 60%

1 invitation pour 2 personnes offerte

SPONSORING

FORMULE 1

Encart publicitaire de 30 cm² dans le bulletin des séances hebdomadaires (5 parutions annuelles).

À partir de 150 €/an

(déductible selon les résultats de l'entreprise) 1 invitation pour 2 personnes offerte

FORMULE 2

Encart publicitaire de 30 cm² dans le bulletin des séances hebdomadaires (5 parutions annuelles) et dans le programme du Cinéopen Festival; logo sur le site internet du Ciné-Club Jacques Becker.

À partir de 300 €/an

(déductible selon les résultats de l'entreprise)

1 invitation pour 2 personnes offerte

LES DIFFÉRENTS SUPPORTS DE COMMUNICATION

Le bulletin des séances hebdomadaires
5 parutions annuelles
700 exemplaires de chaque numéro (imprimé et distribué dans le Doubs)

• Le programme du Cinéopen Festival (octobre-novembre) 3000 exemplaires (imprimé et distribué dans le Doubs)

· Le site de l'association

Ciné-Club Jacques Becker

2 rue du Bastion, 25300 Pontarlier 03 81 69 12 63 / cineclubjacquesbecker@orange.fr www.ccjb.fr













